



PRESSEMITTEILUNG

AUGENZEUGEN UND GEHEILTE BERICHTEN VON DER ENORMEN ENDZEITERWECKUNG!

Winnenden, 21.01.2022: Millionen Menschen aus Kenia und von allen Nationen der Erde waren vor Ort bei dem historischen Erweckungstreffen, welches sich auf dem über 110 Hektar großen Gelände Menengai in Nakuru in Kenia, am 30. und 31. Dezember 2021 ereignete. Es wurden mehr als 238 Menschen innerhalb von wenigen Stunden geheilt, unter anderem waren unter den Geheilten auch Menschen aus Deutschland dabei, die eine Heilung erhielten. Die Geheilten und die Augenzeugen aus Deutschland, möchten bei einem speziellen Lobpreis-Gottesdienst in Winnenden ihrem SCHÖPFER und ERRETTETEN für diese mächtigen Heilungen danken und ihr Erlebtes berichten. Auch die enorme Salbung DES PROPHETEN GOTTES wird erneut bestätigt, da selbst nach dem Erweckungstreffen Heilungsberichte eintreffen. Die Botschaft DES MÄCHTIGEN PROPHETEN GOTTES an die Menschen weltweit ist: Der Aufruf zur Buße und Heiligung, um den Weg für das bevorstehende Kommen von JESUS, DEN MESSIAS vorzubereiten.

Andrea ist aus dem Rollstuhl aufgestanden zu dem GEBET VON DEN MÄCHTIGSTEN PROPHETEN DES HERRN

Andrea Stelzner, 57 Jahre alt aus Mannheim, litt vor ihrer Reise nach Kenia an der chronischen entzündlichen neurologischen Erkrankung MS (Multiple-Sklerose), die das zentrale Nervensystem (Gehirn und Rückenmark) betrifft. Sie war durch diese schwere Krankheit seit 5 Jahren an ihren elektrischen Rollstuhl gebunden. Sie konnte nicht laufen, nicht frei und alleine stehen, sie konnte ihren Haushalt und die anfallenden täglichen Aufgaben im Leben nicht alleine bewältigen. Die Reise nach Kenia veränderte ihr Leben und das von vielen anderen Menschen. Andrea sagte selbst: „Es fühlte sich an, als würde ein Stromschlag durch meinen Körper gehen!“ und dann plötzlich war der Moment da, Andrea stand auf und ging ihre ersten Schritte alleine mit der enormen Kraft des Blutes von JESUS CHRISTUS. Die Menge jubelte zum HERRN und feierte diesen enorm mächtigen und für den menschlichen Verstand völlig unbegreiflichen Moment.

Weitere enorme Heilungen geschahen

Georgia Dourdoura, 49 Jahre alt aus Stadthagen, wurde ebenfalls geheilt. Sie litt seit einem Jahr an Paranoider Schizophrenie und war auch bereits zweimal wegen ihres psychischen Zustandes, Zittern an den Beinen und schweren Depressionen in der Psychiatrie, doch auch sie wurde vollständig geheilt, durch die mächtige Heilungsverordnung DES MÄCHTIGEN PROPHETEN GOTTES. Selbst Georgias Ärzte konnten ihr damals nicht helfen und waren sehr berührt und freuten sich, als sie nun von ihrer Wunderheilung erfahren haben. Nun möchte auch Georgia den Menschen in Deutschland von ihren Erlebnissen berichten und ihrem HERRN und ERRETTETEN JESUS CHRISTUS und SEINEM MÄCHTIGEN PROPHETEN öffentlich danken.



Die Prophezeiung DES PROPHETEN GOTTES besagt, dass Heilungen weiterhin stattfinden

Immer noch rufen Menschen an, die berichten, dass behinderte Menschen geheilt wurden, die sich lediglich die Heilungsverordnung angehört haben und jetzt von ihren schrecklichen körperlichen Behinderungen, geistlichen Krankheiten, Blindheit oder Taubheit und anderen Krankheiten geheilt wurden.

Internationale Gäste aus allen Nationen waren Augenzeugen

Knapp 600 internationale Gäste aus Europa einschließlich Deutschland, Asien und Amerika reisten an, um Teil dieses höchst historischen Ereignisses zu sein und sind heute noch schockiert, welche Dinge sie mit ihren eigenen Augen sehen durften und sind erstaunt über die enorme Gnade und Wiederherstellung in der Gemeinde DES HERRN. All diese Wunder sollen die Gemeinde GOTTES zur Buße aufrufen und ihre Herzen berühren und sie von ihren Sünden abkehren lassen. Diese wundervollen Heilungszeugnisse bereiten die Nationen vor, für das baldige Kommen DES MESSIAS.

Lobpreis-Gottesdienst in Winnenden

Aus diesen Gründen möchten wir gerne Menschen aus ganz Deutschland zu unserem Lobpreis-Gottesdienst in Winnenden einladen und auch von all den bereits geschehenen Heilungen, die in den letzten Jahren in Deutschland passiert sind, berichten. Die Menschen, die bei dem Erweckungstreffen waren, werden vor Ort über ihre Eindrücke und Gefühle berichten und die Geheilten werden ihr Zeugnis ablegen und für alle Fragen bereitstehen. Wir werden DEM HERRN mit wunderschönem Lobpreis und Gebeten unsere Danksagung überbringen. Vor Ort werden Kaffee, Getränke und Snacks für die Gäste bereitgestellt.

Ort des Geschehens:

Samstag, den 19.02.2022

Uhrzeit 14:00 Uhr

Gebetshaus Winnenden

Marktstraße 40

71364 Winnenden

Die Teilnahme ist kostenlos und unverbindlich.

Der Gottesdienst findet unter Einhaltung der aktuell gültigen Coronavorsichtsmaßnahmen statt. Vor Ort bieten wir kostenlose Selbsttests an.

Kontakt:

Julia Bruchwitz

Leiterin des Dienstes der Buße und Heiligung Deutschland

Gebetshaus Winnenden

Marktstraße 40

71364 Winnenden

Tel. +49 160 920 10 220

E-Mail: bereutundbereitetdenweg@gmail.com



Internet:

www.jesuslordradio.info

www.repentandpreparetheway.org

www.bereutundbereitetdenweg.org

YouTube Kanal: www.youtube.com/c/JESUSKOMMTDeutschland/videos

Radio: <https://mixlr.com/endzeitradio>

Bilder:

Eigenes Bildmaterial auf Anfrage für Presse Zwecke



Andrea vor ihrer enormen Heilung!



Der exakte Moment der Heilung!



Andrea kann gehen!



Was für ein mächtiges biblisches Wunder!



Millionen von Menschen weltweit besuchen das Menengai Gelände in Nakuru, Kenia



Die enorme Endzeiterweckung!



Zahlreiche Menschen können jetzt gehen!



Welche Freude gibt es mehr, als die Wunder GOTTES zu sehen!



Der Altar war voll von Krücken, Gehhilfen und Rollstühlen, die die Geheilten nun nicht mehr benötigen!



Mehr als 238 Menschen wurden innerhalb von wenigen Stunden während diesem historischen Erweckungstreffen geheilt!



**HIV/AIDS wurde geheilt!
Die Geheilten haben sich speziell für das Erweckungstreffen ein T-Shirt bedrucken lassen, um ihr Zeugnis von ihrer Heilung zu geben!**



Die Trophäen DES HERRN wurden in der Mitte des Altares als Beweis für die Heilungen gesammelt!